

www.linfo.re

Date: 26/11/12

En route pour le "Paradis Blanc" avec Maud Fontenoy



La navigatrice est à la Réunion pour parler de la dernière aventure dans laquelle elle s'est lancée.

Maud Fontenoy présentera à 500 scolaires le film "Paradis Blanc", récit de son voyage en Géorgie du Sud et en Antarctique.

La Réunion est un fil rouge dans votre parcours. Hasard ou choix ?

Maud Fontenoy : Pour moi, c'est toujours un plaisir de revenir à la Réunion. C'est vraiment un lien fort et c'est très émouvant de revoir les images de mon tour du monde. J'ai été suivie par des milliers d'enfants.

A la Réunion, il y a une vraie mobilisation de partenaires. Aujourd'hui, je garde toujours des liens. Et c'est pour cela que je suis revenue lorsque j'ai accouché de mon petit garçon Mahé il y a quatre ans.

Le film "Paradis Blanc" raconte vos treize jours en mer passés avec des adolescents sourds et muets. Comment est venu ce projet ?

Maud Fontenoy: Dans le cadre de la fondation Maud Fontenoy, on essaie de faire passer un message dynamique sur l'environnement pour expliquer que l'écologie et l'économie vont ensemble et qu'il va falloir éduquer notre jeunesse à comprendre ces enjeux. Comprendre, c'est aussi aller sur le terrain.

(III) Évaluation du site

Le site Internet de la chaîne de télévision réunionnaise Antenne Réunion diffuse des articles concernant l'actualité générale de l'île.

Cible
Grand Public

Dynamisme*: 67

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine



Dans le programme collèges qui concerne trois millions d'élèves en France, on a choisi des ambassadeurs et pas n'importe lesquels. On travaille avec ll' **Institut** national des **jeunes sourds** de **Paris**. C'est une occasion pour moi de les emmener faire un voyage fabuleux.

"Paradis Blanc", c'est une expédition sur la péninsule antarctique, dans le grand froid, au milieu de la glace et des icebergs.

Comment retranscrire ces sensations à un public déficient ? Maud Fontenoy : c'est vrai que c'est intéressant pour moi d'emmener un public avec ce handicap. C'était une façon pour moi de dire qu'il faut réapprendre à vivre ensemble, à s'écouter.

Retrouvez dans la vidéo jointe l'intégralité de l'intervention de la navigatrice Maud Fontenoy, invitée sur le plateau du journal d'Antenne Réunion.